

AM ZEHNHOFF-SÖNS

# Mosel-Express verdoppelt Frequenz

Seit Mitte Oktober dieses Jahres fährt der Mosel-Express von Am Zehnhoff-Söns auch sonntags und mittwochs von Rotterdam nach Trier. Damit verdoppeln sich die wöchentlichen Abfahrten. Die Nachfrage nach dem Schienentransport sei stark im Aufwind, sagt Felix Zocher, Manager Business Development & Sales von Am Zehnhoff-Söns. Die Gesamtkapazität des Mosel-Express-Zuges beläuft sich Am Zehnhoff-Söns zufolge auf 100 TEU pro Fahrt. Der Containerzug pendelt zwischen den RWG- und ECT-Delta-Terminals auf der Rotterdamer Maasvlakte und dem multimodalen Terminal in Trier. ■